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シャープ社友会 

チーム神於山 岡森 記 

■活動日：2020 年 07 月 18 日（土） 09：００～１2：００ 
■参加者：チーム神於山 正会員 11 名 
■活動内容 

・活動案内の発信時点では降水確率が高く、残念ながら中止か？と思っていたら。前日の予報は 20％。 
当日の早朝に雨が降りヒヤリとしましたが、集合場所に集まった頃から雲が薄くなり、活動中は好天でした。 

・今回の活動では、基地周辺や上部植栽地へ上がる道の草刈りを行いました。 
特に上部植栽地へ上がる道は、草で埋もれてどこが道かな？という状態であったもののが、きれいになり 
普通に歩けるようになりました。 

・社友会経由で連絡があった、清水次郎さんが今回から参加され、持参された草刈機で熱い中、上部植栽地へ 
上がる道や基地周辺の草刈りに、早速大活躍頂きました。 

・最後に、竹林の確認を行いました。今年はタケノコの豊作年であったため新しい竹がかなり伸びていました。 
ここ数年の間伐で頃合いの密度になっていたのですが、写真の通り竹林は再びかなりの密集状態です。 
新しい竹が沢山出て、見た目はとてもきれいですが、間伐が必要です。 

・桜の巨木については、前日と当日早朝の雨で足元が滑り易くなっているため断念。次回に繰越しとしています。 
・参加頂いた 11 名の皆さん。本当にお疲れ様でした。 

■次回の活動 
・次回（7 月 25 日（有志活動））は、草刈りと桜の巨木解体と考えています。 
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草刈り（草刈機、草刈りバサミの作業者は、安全の確保のため距離をおいて作業します） 

草刈機も草刈りバサミも、都度手入れ
をしてきましたが、長年の使用で傷み
が気になるようになってきました。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

以上 

ミカンの木に消毒液を散布 竹林の状況 

今回活動頂いた１1 名のメンバーの皆さん お疲れさまでした。 

中央が、清水さんです。周囲の皆さん顔が暗くなり申し訳ありません。 

早めに帰られた香遠さんの写真がなくてすみません。 

陽射しが強くなったので、薬液がし
っかり定着しそうです 

節が白くて根元に竹の皮が残るのが 
今年の竹です。 

相当な密集状態になっていますので 
間伐が必要です。 


